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Commissione Consiliare 5a - Pianificazione dell’Economia del Mare, Sviluppo 
Economico e Attività Produttive, Fund Raising, Servizi Informatici e Innovazione 
Tecnologica, Lavori Pubblici, Sportello Unico Imprese (SUAP), Commercio. 
 
VERBALE  DELLA  SEDUTA  DEL  23/07/2020  - ore 09.00 
 
O.D.G.: 

1. Sopralluogo asilo nido Girotondo e Scuola Taliercio; 
2. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti i consiglieri: Marzia Paita, Tiziana Guerra, Giovanni Montesarchio, Raggi 
Daniele, Cristiano Bottici e Andrea Vannucci (in sostituzione di Dante Benedini). 
Sono assenti i consiglieri Gabriele Guadagni, Lorenzo Lapucci e Dante Benedini. 
Partecipa alla seduta il Geom. Riccardo Gasparotti. 
Presiede la seduta Marzia Paita e svolge le funzioni di segretaria Michela Parisi. 
La seduta ha inizio alle ore 09.05. 
Relativamente al punto 1) all’o.d.g. la commissione si reca presso l’esterno dell’asilo nido 
Girotondo e della scuola dell’infanzia Giampaoli. 
Il Geom. Riccardo Gasparotti spiega che l’oggetto dei lavori è l’efficientamento energetico 
delle strutture e che l’intervento, finanziato in gran parte con fondi europei, ammonta ad € 
400.000,00. 
Il RUP spiega che, grazie alla realizzazione del cappotto termico ed alla sostituzione degli 
infissi, sarà possibile passare dall’attuale classe energetica F alla A+. 
Il Geom. Gasparotti precisa che il cappotto termico protegge sia dal freddo che dal caldo, 
cosa di non poco conto in considerazione del fatto che queste strutture ospitano i bambini 
anche nei mesi estivi. 
Su richiesta del Consigliere Cristiano Bottici, il tecnico illustra il cappotto termico sia per ciò 
che riguarda i materiali che per la posa in opera. 
La commissione si reca poi in prossimità della scuola media Taliercio relativamente alla 
quale il Geom. Gasparotti precisa che gli interventi realizzati hanno riguardato la messa in 
sicurezza statica della palestra ed il rinforzo per impedire il ribaltamento delle pareti; 
inoltre, all’interno dell’edificio, sono stati realizzati alcuni pilastri. 
Il Consigliere Bottici chiede come si possano conciliare le opere in corso di realizzazione e 
già realizzate con la proposta di spostamento dell’intero polo scolastico. 
La Presidente Marzia Paita comunica che il progetto per lo spostamento sta andando 
avanti. 
Il Consigliere Andrea Vannucci ritiene che non si possa rinunciare ad un complesso 
scolastico come questo per una speculazione edilizia. 
Il Consigliere Tiziana Guerra precisa che anche la scuola elementare Giromini è posta 
nell’area dove è prevista la realizzazione del nuovo polo scolastico. 
Il Consigliere Andrea Vannucci ricorda che la scuola Giromini è stata realizzata negli anni 
’20 e ritiene che spostare i ragazzi da un’area verde come questa ad un’area posta davanti 
al porto sia una scelta scellerata. 
Aggiunge che il cambio di destinazione urbanistica di un’area ed il riferimento alla 
perequazione urbanistica, portano ad un solo risultato. 
La Presidente Marzia Paita si dissocia totalmente da quanto affermato dal Consigliere 
Andrea Vannucci. 
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La Commissione termina alle ore 09.30. 
 
Il Presidente della Commissione                                        La Segretaria verbalizzante     
       ( Marzia Gemma Paita )                                                      ( Michela Parisi )           
  F.to           F.to     
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